
平成２８年度 第１５回政策推進会議報告 
日 時 １１月１８日 １４時００分～１４時４５分 
場 所 ４－１会議室 
出席者 ２３人 

 
 

１ 次期尼崎市議会臨時会市長提出予定案件について 

企画財政局長から資料に基づき報告。 

 

 

２ 「尼崎市統合宛名システム 全項目評価書（素案）」に対する市民意見公募手続の

実施について 

 

３ 「尼崎市国民健康保険事務 全項目評価書（素案）」に対する市民意見公募手続の

実施について 

 

４ 「尼崎市介護保険事務 全項目評価書（素案）」に対する市民意見公募手続の実施

について 

 

５ 「後期高齢者医療事務 全項目評価書（素案）」に対する市民意見公募手続の実施

について 

 

６ 「尼崎市児童手当事務 全項目評価書（素案）」に対する市民意見公募手続の実施

について 

総務局長から資料に基づき、案件２から案件６まで一括で報告。（以下、質疑等） 

（市長）委員会の先生にも見ていただくのか。 

→情報公開・個人情報保護 審査委員会で意見をいただく予定としている。 

 

 

７ その他 

・企画財政局長から、平成 29年度予算編成に対する維新の会からの申入書について通知。（以

下、質疑等） 

（市長）来年の６月に市議会議員選挙があり、メンバーが改選となる。現在、決算委員会と

予算委員会のあり方、また、施策評価と連動した取組として、決算の強化が検討されてお

り、大規模な変更は改選後からとなる。 

この予算要望について、現在は文書回答を行っているが、私は予算要望に対する回答は

予算で示すものであると思う。改選後に、この予算要望のあり方については、議会と話し

合いたいと考えている。 



（岩田副市長）新たな議員構成になってから、議会事務局にも入ってもらって、議長のアド

バイスをいただきながら進めていきたい。 

（市長）六星会の要望や、各種団体からの要望もやり方を考えていってほしいと思っている

が、当面は、議会の会派要望と六星会要望について改善を検討したいと思う。 

（岩田副市長）今年は従来どおり対応し、今後どのような対応にしていくか、企画財政局と

議会事務局等と進めていきたい。 

（市長）議会とのやり取りを減らすことが目的ではなく、より実のある方法に変えていきた

いと思っているので、よろしくお願いしたい。 

・企画財政局長から、第２回尼崎落研選手権について説明。 

・市民協働局長から、みんなの尼崎大学キックオフフォーラム「みんなの尼崎大学はじまるの

会！」について説明。 

・市民協働局長から、１０万人わがまちクリーン運動講演会について説明。 

・健康福祉局長から、サイエンス・オアシスについて説明。 

 

 

以 上 

 


